
حوار مع اللاعب حسين المعني

انظممت الى صفوف نادي التاج فى عام 1420 هـ

س : قبل الانظمام الى نادي التاج ... اين كنت تمارس لعبة كرة القدم ؟

لم انتمي الى أي فريق.

س : ماهو الفريقك المفضل محاليا ؟ عالمياً ؟

محاليا نادي الاتحاد السعودي وعالمياً نادي بايرن ميونخ الالماني.

س : مباراة لاتنسى من ذاكرتك ؟

المباراة النهائية في الدورة الرمضانية التي اقيمت قبل 4 سنوات والتي حققنا بطولتها .

س : من هو أفضل لاعب في الفريق ؟

يونس الحمر.

س : لاعب ناشئ ترى فيه لاعب المستقبل ؟

حسين جاسم الجاسم .

س : من تتمنى من درجة الشباب أن يمثل الفريق الاول ؟

سلمان الجاسم ، زهير الناصر ، عبداالله الناجم ، حسين المهنا ، محمد الجابر.

س : من من اللاعبين تتمنى ضمهم للفريق ؟

أحمد الحجي.

س : حسين المعني لاعب صاحب مهارات عالية من اين اكتسبت هذه المهارات ؟

من الاستمرار في ممارسة كرة القدم .

س : ما الذي ينقص الفريق لتحقيق بطولة ؟

تصفية النفوس والعمل بيد واحدة من أجل النادي والابتعاد عن المصالح الشخصية التي لاتخدم

الفريق .

س : ما الذي تريد من الادارة تحقيقه ؟

العمل بجد نحو تطوير الفريق رياضياً وثقافيا واجتماعيا .

س : ما رأيك بـ الادارة ؟

تمشي حالياً بخطوات ثابتة نحو النجاح واتمنى لها التوفيق .

س : من ترى الاصلح لتدريب الفريق الاول ؟

نايف الجزيري ( بو ياسر ) لما يتمتع به من امكانيات عالية في مجال التدريب.



س : كلمة أخيرة توجها إلى أعضاء منتدى قرية المطيرفي ؟

اشكر جميع اعضاء المنتدى على تواصلهم مع المنتدى بشكل جيد. واشكر الاخ علي الجاسم على

إعطائي الفرصة في المشاركة في المنتدى واشكره على جهوده في كل مناسبة سواء كانت رياضيا

أو اجتماعيا وليس بقريب على هذا الشخص إذ يتمتع بنظرة إعلامية جيدة .
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